

No debe subsidiarse la gasolina.- SHCP (Reforma 31/08/16)

No debe subsidiarse la gasolina.- SHCP (Reforma 31/08/16) Por Mayolo López y Jorge Ricardo Cd. de México México (31 agosto 2016).- El Secretario de Hacienda, Luis Videgaray, aseguró que las gasolinas no deben ser subsidiadas, pues eso sólo beneficia a los sectores más pudientes de la sociedad. "¿Por qué no subsidiar el precio de la gasolina? La primera, porque a diferencia del recibo de la luz, a diferencia del gas LP, las gasolinas las consumen, fundamentalmente, las personas de mayores ingresos. "Por tanto, cuando se hace, como se hizo en la Administración pasada, a pesar de los constantes incrementos de la gasolina, se subsidiaba el precio de la gasolina (...) Se está en realidad, subsidiando a los más que más tienen, o es un subsidio progresivo", declaró. En reunión con la diputación federal del PRI, el funcionario les compartió un dato: "el 40 por ciento del consumo de gasolina lo realiza el 10 por ciento de la población con mayor ingreso; el 70 por ciento del consumo lo realiza el 30 por ciento con mayores ingresos". El titular de Hacienda señaló que no es ajeno a la carga política que tiene el tema de las gasolinas. Videgaray reiteró la posibilidad de que en el próximo Paquete Económico que se le propondrá al Congreso se considere acelerar la liberalización del mercado de las gasolinas. "Debemos esperar a 2018 o debemos adelantar (un escenario de liberación del mercado de las gasolinas). Es algo que estamos analizando para proponer al Congreso de la Unión acelerar esta transición", planteó. También aclaró que la intención de reducir el déficit primario se hará por la vía de contención del gasto público. Además de resaltar la creación de empleo y la baja paralela de los indicadores inflacionarios, el Secretario prometió que no habrá alza a impuestos ni creación de nuevos impuestos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo